

# やまのめ

一関市立山目小学校 校報 No.19  
2023. 10. 18 文責:校長 菊池



## 文化祭 児童会スローガン

一人一人が 自分らしく  
かがやく 文化祭

10月21日(土) 9時開会

子どもたちが決めたスローガンが、とても素晴らしいと思います。今週末は文化祭にご来校いただき、がんばる子どもたちと作品をご覧ください。

日程等詳しくは、過日配付しました「しおり」あるいはホームページでご確認ください。



【昨年の文化祭 みんなマスク姿でした】

## 歌う喜びの深まり

### 村松玲子先生による4年合唱指導

「音の動きを、手の上下で表してみると…」  
「友達、心、優しさ…歌詞を体で表してみると…」  
「こんな歌い方なら、どうでしょう？」

教えてもらうたび、先生の歌声を聴くたび、子どもたちの中で歌う喜びが深まっていったのでしょ。音楽の新しい世界にふれ、あふれ出てきた喜びに満ちた、子どもたちの表情がとても印象的でした。

今回、4年生の合唱をご指導いただいたのは村松 玲子先生。ご存じのとおり、不来方高校音楽部を長く指導され、合唱日本一に何度も導かれた、まさにレジェンドです。4年B組担任の坂本教諭が学生時代、村松先生のご指導を受けていた縁もあり、今回教えていただくことができました。

子どもたちの歌う喜びを深めてくださった村松先生、ありがとうございました。文化祭、音楽発表会が待ち遠しくなりました。



【体も使って歌い上げる】

要確認!

## 早まる夕暮れ 早めに安全に家に帰る

秋の深まりとともに、夕暮れが早くなってきました。それでも、遊びやお話に夢中になり、なかなか家に帰ろうとしない子どもたちもいます。交通事故や不審者にあう可能性も高まるため、秋の夕暮れ時は要注意です。

子どもの命と安全を守るため、学校では以下について指導します。ご家庭でもお声かけをお願いします。



### 秋の夕暮れ 安全5ポイント

- 1 「はしわクラブ」でない子は、下校時刻になったら、校庭や公園で遊んだりせず、早めに家に帰る。
- 2 車が来ないか、自分で安全を確かめて歩く。交差点では信号が青でも、車が来ないか確かめて横断する。
- 3 友達と一緒に帰ったり、暗がりや見通しの悪いところを避けたりして、安全に気を付けて帰る。
- 4 不審な人や車に会ったら、絶対に近寄ったり車に乗ったりせず、大人に助けを求める。
- 5 暗くなったら、自転車に乗らない。